



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS HUELVA

C/ Arcipreste González García, 11 –C.P. 21003 – TELEF. 959.24.01.87 – 959.24.01.99 – FAX 959.54.12.00

MEMORIA DE SECRETARIA DEL COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS DE HUELVA EJERCICIO DE 2022

La Secretaria General del Colegio D^a M^a Dolores Quirce López, procede a la lectura de la Memoria de Secretaria de ejercicio 2022, que transcrita literalmente dice:

Es un grato deber el someter a la consideración de la Asamblea General de Colegiados, un resumen de las actividades desarrolladas en el Colegio durante el 2022, de las que los colegiados han tenido puntual información a través del Boletín Digital del Colegio, mailing personales y publicaciones en Facebook y en la Web colegial.

El año 2022 ha sido para todos nosotros un año complicado, marcado desde el comienzo del mismo por la pandemia de COVID-19 que el mundo entero lleva padeciendo desde febrero de 2020 y que aun continua, aunque con una menor incidencia gracias a las vacunas puestas a la población.

Durante el primer trimestre, como es habitual, se pone en conocimiento de los colegiados a través de la web y mediante comunicaciones personales (mailing y Boletín Digital) el catálogo de prestaciones de la Fundación Social de la OMC, que cada año incluye nuevas prestaciones en beneficio de la Familia Médica (por ej. Atención temprana, tratamientos específicos a menores, ayudas adicionales a huérfanos de médicos fallecidos por COVID, ayuda a la dependencia a padres de médicos, etc...).

De igual modo, y así se ha ido reiterando durante todo el año, la Fundación para la Formación de la OMC realiza cursos formativos de toda índole, de los que el Colegio informa puntualmente a sus colegiados (p. ej. Responsabilidad del Residente, Medioambiente y Salud, Curso ante las Agresiones, el Buen Quehacer Médico, cursos de idiomas, etc...).

En el mes de marzo, el día 12, como ya es habitual, el Colegio de Médicos de Huelva, junto al resto de Colegios de toda España, y los Consejos Generales y Autonómicos, conmemora el Día contra las Agresiones a los Sanitarios, en memoria del asesinato, en 2009, de una médico de familia en Moratalla (Murcia), para sensibilizar a las administraciones públicas, a los propios profesionales y a los ciudadanos del grave problema que genera la violencia contra los profesionales porque afecta de forma sustancial a la atención sanitaria y a la propia sanidad que es uno de los pilares básicos de nuestra sociedad del bienestar.

Es por ello que este año, y coincidiendo con esa fecha, se llevó a efecto un curso on line sobre Agresiones a los Sanitarios, totalmente gratuito para todos los colegiados, en los que se instruía en el conocimiento y actuaciones ante situaciones de este tipo en el desarrollo de su actividad profesional.

En este sentido, destacar el Seguro ante agresiones a colegiados de la Fundación Social de la OMC, así como la renovación del Seguro en caso de Agresiones que el Colegio de Médicos de Huelva tiene suscrito con Mutual Médica y que da cobertura a la totalidad de la colegiación.

En marzo, igualmente, se llevó a cabo la Asamblea General de Colegiados del Colegio de Médicos de Huelva, en la que se aprobaron las cuentas anuales del ejercicio anterior y su memoria de secretaría, planificando el año en curso con sus presupuestos económicos.

En el mes de abril, y como consecuencia de la guerra que se está desarrollando en Ucrania, ante los ataques efectuados por Rusia y el drama humano existente, el Colegio de Médicos de Huelva, junto a los demás colegios andaluces y nacionales, empezó una campaña de ayuda material (mediante envío de camiones cargados de alimentos, ropa y medicamentos), así como de difusión de información entre los colegiados para poder ayudar a los ucranianos.

En otro orden de cosas, se llevó a efecto en dicho mes un curso de digitalización para los colegiados, con objeto de poder estar formados y adecuarse a los nuevos retos tecnológicos existentes.

Con el mes de abril se da comienzo a la campaña de la declaración de la renta, y el colegio, con objeto de poder informar correctamente a sus colegiados, realizó varios comunicados en este sentido, informando a estos de las desgravaciones establecidas para el presente ejercicio en relación con su actividad médica.

Igualmente, durante el mes de abril, el Colegio realizó el primero de sus comunicados sobre su posición oficial en el asunto del Hospital Materno Infantil, reclamando este para nuestra Provincia, criticando la postura mantenida por la administración hasta ese momento. Dicho comunicado tuvo un gran impacto en todos los medios de comunicación.

Durante todo el mes de mayo se van desarrollando sin ninguna incidencia todas las actuaciones de la vida colegial, destacando como ya es tradición la Convocatoria anual de los Premios Científicos Maese Alonso 2022 así como la Convocatoria de la Beca Dr Sánchez Pajares para los residentes.

En el mes de junio, y con la vuelta a la normalidad tras los dos años de pandemia de COVID, se celebró nuevamente la Bienvenida MIR, con el tradicional paseo en barco por la ría de Huelva con el que se daba acogida a los nuevos residentes de la promoción 2022.

El 27 de junio, en el Santuario de Nuestra Señora de Cinta, se celebró la Festividad de la patrona de la profesión médica, la Virgen del Perpetuo Socorro, en la que se ofició una misa por los médicos fallecidos durante el último año, haciendo entrega de la medalla de la patrona a sus familiares.

Tras el periodo estival, y con la vuelta al colegio de los niños tras las vacaciones, con objeto de ayudar a colegiado en los gastos que esta ocasiona, el Colegio suscribió un convenio de colaboración con la empresa Plasticosur, pudiéndose beneficiar de sus precios en material escolar y de oficina principalmente.

Durante el mes de septiembre se llevaron a cabo distintas actuaciones dentro de la actividad colegial como la Convocatoria del Premio Nacional de Investigación Oncológica, en colaboración con la Fundación Angel Muriel, así como un nuevo comunicado sobre el Hospital Materno Infantil en el que el Colegio ratificaba su posicionamiento del pasado mes de abril. Nuevamente dicho comunicado resultó de gran trascendencia en los acontecimientos futuros en este asunto.

Durante los años 2020 y 2021, como consecuencia de la pandemia de COVID, no se pudieron realizar los actos de Bienvenida MIR de estas promociones, de ahí que siendo una promesa de esta Junta Directiva la realización de las mismas en cuanto las condiciones así lo permitieran, finalmente se pudieron llevar a cabo en el mes de septiembre de este año 2022, asistiendo al Acto (que se celebró en las Cocheras del Puerto de Huelva) la casi totalidad de los residentes de estos años.

Con la llegada del otoño se retomó la actividad de Senderismo que organiza el Colegio de Médicos y que ha tenido tanta aceptación, con un primer sendero por la Sierra de Huelva, viéndose complementada esta actividad con posteriores senderos hasta final de año.

En la semana de la celebración de San Lucas, Patrón de la profesión médica, el Colegio de Médicos de Huelva celebró sus Actos Institucionales consistentes en una Misa en la Iglesia de la Concepción en memoria de los colegiados fallecidos, y la posterior la Conferencia Magistral que este año fue impartida por el Doctor D. Carlos Infantes, a cuya finalización se hizo entrega de los Premios Científicos “Maese Alonso” y de la “Beca Dr. Sánchez Pajares”.

Durante el mes de octubre, entre otros actos y eventos, cabe destacar la Sesión Extraordinaria que la Real Academia de Medicina de Sevilla realizó en Huelva en el Colegio de Médicos, impartiendo una charla el Dr Don Antonio Luna Alcalá titulada “Pasado, presente y futuro de la Resonancia Magnética”.

Finalizando el mes de octubre el Colegio de Médicos de Huelva realizó un último comunicado en relación al Hospital Materno Infantil de Huelva, comunicando su satisfacción, a tenor de la información facilitada por los medios de comunicación, sobre el definitivo acuerdo de construcción del mismo, en los términos inicialmente pactados y que posteriormente fueron suprimidos.

Durante el mes de noviembre, entre otros asuntos, se llevó a cabo el Acto de imposición de medallas a los médicos que ponen fin a su carrera profesional y pasan a la categoría colegial de “Colegiado Honorífico”. El acto. Como suele ser habitual, fue muy emotivo para todos aquellos colegiados de una misma promoción en su mayoría que ponen fin a su etapa profesional.

En el mes de diciembre, con la llegada de la Navidad y una vez recuperada la normalidad tras dos años de pandemia, se volvió a celebrar la Festividad de Los Reyes Magos.

Es sin duda un día de alegría y fiesta para el Colegio, al convertirse en lugar de ilusión y felicidad para los más pequeños, que en esta ocasión, en más de doscientos llenaron la Sede colegial.

Los Doctores Don Eduardo Martínez Bone, Don Julio Araujo Quintero y Don Juan Antonio Cordón Hernández, fueron los encargados de representar a Sus Majestades de Oriente, entregando todo tipo de juguetes y chucherías a los hijos de los colegiados.

Como es habitual, el Colegio realiza la compra de una partida adicional de juguetes que son entregados posteriormente a la Parroquia de la Concepción que se encarga de su distribución entre aquellos niños más desfavorecidos que no tienen acceso a dichos juguetes.

Por último, queremos dejar constancia nuestro más profundo pesar por el fallecimiento a finales de diciembre de Toñi Olmedo.

Toñi entro en el Colegio en 1983, acompañándonos desde entonces con su inefable sonrisa, su gran educación con los compañeros médicos y su excelente labor profesional, acompañada de un exquisito trato personal con todo el mundo.

Fue siempre una persona enamorada de Huelva en todas sus facetas, seguidora fiel a su Recre, gran devota de la Virgen de la Cinta y del Rocío, de la Semana Santa, y participe de todas las tradiciones de nuestra Ciudad.

Guardaremos siempre el más grato recuerdo de ella y de su conducta en este Colegio y en toda su vida.

Descanse en paz.

DATOS ESTADISTICOS DE SECRETARIA

JUNTAS DIRECTIVAS ORDINARIAS, EXTRAORDINARIAS Y ASAMBLEAS.

- Juntas Directivas Ordinarias.- 6
- Comisión Permanente.- 4
- Asambleas.- 1

REGISTRO DE MEDICOS (FINALIZACION DEL AÑO 2022)

- Total de médicos colegiados: 2.388
- Hombres: 1.222
- Mujeres: 1.166

- Colegiados en activo: 1.966
- Hombres: 886
- Mujeres: 1.080

COMUNICACIONES AL COLEGIADO

- Noticias y comunicados publicadas en la web: 136
- Boletines digitales realizados: 22

Igualmente se ha remitido de forma constante a la colegiación mailing personales con todo tipo de información y comunicados de interés, dándose difusión de los mismos además en redes sociales (p.ej Facebook).

Huelva a 3 de febrero de 2023

MARIA DOLORES QUIRCE LOPEZ
SECRETARIA GENERAL DEL COM HUELVA